



Kapolres Pekalongan Berikan Penghargaan Kepada Bhabinkamtibmas Polsek Kedungwuni dan Kanit Samapta Polsek Petungkriyono

Edi Purwanto - PEKALONGAN.GARDAMEDIA.ID

Oct 17, 2022 - 10:09



Pekalongan – Atas dedikasinya dalam menjalankan tugasnya sebagai anggota Polri, Bhabinkamtibmas Polsek Kedungwuni Aipda Hendri Mochtar R., S.H dan Kanit Samapta Polsek Petungkriyono Bripta Sukirno mendapatkan penghargaan dari Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H.

Pemberian penghargaan dilaksanakan saat apel pagi di halaman Mapolres Pekalongan yang disaksikan oleh Wakapolres, para Kabag, Kasat, Kapolsek, perwira dan anggota serta ASN, Senin (17/10). AKBP Arief dalam kesempatan tersebut mengucapkan terima kasih kepada anggotanya, yang telah memberikan kontribusi yang baik kepada institusi Polri khususnya di Polres Pekalongan.

Pemberian penghargaan kepada anggota atas jasa dan prestasi dalam berdinis dapat menumbuhkan rasa kebanggaan, penghormatan dan sikap tauladan serta motivasi dalam bekerja. Hal tersebut dapat menjadi contoh positif bagi anggota lain agar terus termotivasi dalam melaksanakan tugas di lapangan.

“Dengan dilaksanakan pemberian penghargaan ini, dapat menjadikan motivasi bagi anggota yang lain untuk meningkatkan kinerja khususnya dalam memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat sehingga Polri makin dicintai oleh masyarakat,” ujarnya.

Kapolres berharap pemberian penghargaan ini bukan hanya sebagai simbol apresiasi, namun juga sebagai pengingat diri untuk terus berkontribusi lebih, dalam tugas pokok memberikan pengabdian yang terbaik kepada masyarakat. Sebagaimana diketahui, bahwa Aipda Hendri merupakan Bhabinkamtibmas Desa Pakisputih Kec. Kedungwuni dimana saat melaksanakan patroli menemukan tanah tercecer di jalan yang disebabkan truk muatan tanah.

Dengan kepeduliannya, Aipda Hendri bersama warga membersihkan ceceran tanah tersebut, karena jika turun hujan akan menyebabkan jalanan menjadi licin. Selain itu, imbauan juga disampaikan kepada warga untuk berhati-hati melalui jalan tersebut. Sementara itu, Bripka Sukirno mengecek jembatan yang hampir putus akibat tergerus air sungai di Dukuh Kambangan Desa Tlogopakis Kecamatan Petungkriyono.

Dimana jembatan tersebut merupakan akses utama ke beberapa Desa di Kecamatan Petungkriyono yaitu Desa Tlogopakis, Desa Curug Muncar dan Desa Songgodadi. Bripka Sukirno kemudian memberikan woro-woro dan imbauan kepada masyarakat khususnya pengguna jalan serta memasang rambu-rambu larangan bahwa kendaraan roda empat tidak boleh lewat kemudian berkoordinasi dengan instansi terkait guna perbaikan jembatan tersebut. (Edy)